



Investir pour le climat et la transition énergétique afin de mieux sortir de la crise

Le climat doit redevenir une priorité dans l'agenda politique, au même titre que la lutte contre la crise du coronavirus.

Face à la pandémie, nous avons dû parer au plus pressé, les autorités prenant des mesures drastiques pour protéger la santé de la population. C'était vital. Il s'agit maintenant de relancer les activités avec prudence, créativité et humanisme, sur le plan sanitaire mais aussi écologique.

Depuis le début du semi-confinement, nos vies et nos habitudes ont drastiquement changé. Nous avons tous et toutes vécu des expériences hors de l'ordinaire, remettant en question notre mode de vie et nos valeurs, parfois dans la douleur, mais également dans le bonheur d'un lien social renforcé et d'un contact renouvelé avec la nature.

Les crises sont par excellence des moments charnières, où le champ des possibles s'élargit pour construire un avenir différent, plus respectueux des êtres humains et de la nature.

Circuits courts, consommation locale, taxes d'incitation, programmes pour économiser l'énergie, fonds permettant d'investir dans les énergies renouvelables, constructions durables, mobilité douce et transports publics, etc. sont autant de leviers qui doivent être actionnés et abordés de manière durable à l'aide d'un plan de relance.

Nous demandons donc au Gouvernement de mettre en place un plan de relance destiné à favoriser l'écologie responsable et à créer de l'emploi pour sortir durablement de la crise.

Delémont, le 29 avril 2020

Pour le groupe socialiste :

Murielle Macchi-Berdat